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〇１０番 瀬口真未君 

 泉中学校３年、瀬口真未です。私は、学校の扉の鍵が壊れていることについて、質問

します。 

 各学校でのｉＰａｄ導入があり、学校の設備について見直したほうがいいところを考

え、私は、学校の扉の鍵が壊れているところを見直すべきではと考えました。ここ行橋

市は、比較的に治安のいい市ではありますが、学校の設備はしっかりとしていたほうが

生徒も先生方も安心できるのではないかと考えました。この件について、どう考えられ

ますか。 

〇議長 亀田ふみ君 

 執行部に答弁を求めます。 

 教育長。 

〇教育長 長尾明美君 

 瀬口議員の質問にお答えいたします。学校の建物の修理については、生徒の身体や生

命に関わるような危険箇所、授業を行う上で必要な箇所などを優先的に実施していると

ころです。また、急に修理が必要となった場合については、学校の先生と早めに話し合

いながら、早めに対応するようにしているところでございます。議員が言われるように

扉の鍵については、やはり防犯上からも早く修理を行うべきだと考えますので、学校と

調整をして早めに対応したいと思っています。 

また、他の箇所についても、危険性だとか学校生活で必要性の高いと思われる所は、

順次進めてまいりたいと思っています。 

〇議長 亀田ふみ君 

 瀬口議員。 

〇１０番 瀬口真未君 

 ありがとうございました。また、鍵と同様に扉も壊れやすくて外れて危ないのですが、

それについては、どう考えられますか。 

〇議長 亀田ふみ君 

 執行部に答弁を求めます。 

 教育長。 

〇教育長 長尾明美君 

 お答えいたします。扉についても非常に危険だと思いますので、やはり安全面などか

ら早急に修理をしなくてはいけないというふうに考えております。やはり皆さんが学校

生活を送っていくうえで、やはり心地よい環境づくりというものが必要だと思いますの

で、きちんと学校と連絡を取りながら対応していきたいと思っております。以上です。 

〇議長 亀田ふみ君 
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 瀬口議員。 

〇１０番 瀬口真未君 

 ありがとうございました。以上で質問を終わります。 

  


